
様式第1号（第9関係）

№ 項目 ページ 意見
検討結果

（県の考え方）
決定への
反映状況

1 第3章 1 (3) P15
　行政の責任で感染した病気の医療費を患者が支払うのは、間違いであり、医療費全額、行政がまかなうべき医療費全額、行政がまかなうべき医療費全額、行政がまかなうべき医療費全額、行政がまかなうべきだと思いま
す。

　ご意見については、今後の検討課題とさせていただきます。 Ｄ（参考）

2
第4章 3 (4)
第5章 3 (2)

P25
P27

　私は感染を知った時から、今まで病気のことは何時も頭から離れたことはありません。
　肝炎患者は、常に精神的苦痛を持っていて、心のケア又、世間に病気への理解を深めるなど対策をとって欲しい心のケア又、世間に病気への理解を深めるなど対策をとって欲しい心のケア又、世間に病気への理解を深めるなど対策をとって欲しい心のケア又、世間に病気への理解を深めるなど対策をとって欲しいと思い
ます。

　ご意見については、既に見直案として反映されています。 Ｃ（趣旨同一）

3 第3章 3 (2) P17

第3章　検査と治療の連携　の　3今後の取組み　(2)　について（Ｐ17）
　「ウイルス肝炎対策専門委員会による追跡調査の取組みを推進するとともに、各市町村との連携・情報共有を進め、より
多くの未受診者・治療中断者に対し個別的に受診勧奨が行われるよう促します。個別的に受診勧奨が行われるよう促します。個別的に受診勧奨が行われるよう促します。個別的に受診勧奨が行われるよう促します。」
　下線部分を以下のように変更をお願いしたい。
　「個別的に受診勧奨が行われるよう、各市町村においても陽性者・受診率の把握をするよう促します。個別的に受診勧奨が行われるよう、各市町村においても陽性者・受診率の把握をするよう促します。個別的に受診勧奨が行われるよう、各市町村においても陽性者・受診率の把握をするよう促します。個別的に受診勧奨が行われるよう、各市町村においても陽性者・受診率の把握をするよう促します。」など、市町村
においても陽性者・受診率など把握し、取り組むことを明記していほしい。

　事務局案
　【意見のとおり、修正予定】

Ａ（全部反映）

4 第4章 1 (1) P20

第4章　診療体制の整備等　の　(2)本県における肝疾患診療ネットワーク体制　の　エ　一般の医療機関　の【求められる
役割】について（Ｐ20）
　エ　一般の医療機関の【求められる役割】について
　「（ア）キャリア等について、病状に変化がある場合、適宜、病状に変化がある場合、適宜、病状に変化がある場合、適宜、病状に変化がある場合、適宜、肝疾患診療専門医療機関や肝炎かかりつけ医等へ紹介す
ること」のところを以下のように変更をお願いしたい。
　「（ア）キャリア等について、肝機能、ＡＬＴ・血小板などが基準値を満たさない場合は速やかに、肝機能、ＡＬＴ・血小板などが基準値を満たさない場合は速やかに、肝機能、ＡＬＴ・血小板などが基準値を満たさない場合は速やかに、肝機能、ＡＬＴ・血小板などが基準値を満たさない場合は速やかに、肝疾患診療専門医
療機関や肝炎かかりつけ医等へ紹介すること。

　事務局案
　【意見のとおり、修正予定】※一部表現を修正
「肝機能、ＡＬＴ・血小板などが一定の値を超える値を超える値を超える値を超える場合などは場合などは場合などは場合などは速やかに・・・」

Ａ（全部反映）

5 第1章 1 P1
　Ｐ1に掲載の「肝疾患による死亡率の推移（人口動態統計）」のグラフについて、圏域ごとの標準化死亡比（ＳＭＲ）の圏域ごとの標準化死亡比（ＳＭＲ）の圏域ごとの標準化死亡比（ＳＭＲ）の圏域ごとの標準化死亡比（ＳＭＲ）の
データも可能であれば載せてほしい。データも可能であれば載せてほしい。データも可能であれば載せてほしい。データも可能であれば載せてほしい。

　ご意見については、今後の検討課題とさせていただきます。 Ｄ（参考）

6 第4章

　肝炎は早期の発見と定期的な治療と考えます。
　私の体験から一番に希望する事は、曜日に関係なくいつでも行ける病院があったら良いと思います。
　仕事をしていると平日は、時間を取りづらいです。
　私の場合だと、特に少人数でやっている会社なので、周りに迷惑をかけていました。
　私のような環境にある方はおられると思いますので、ぜひ共、気軽にいつでも行ける病院を作ってもらいたいです。
　「年中通して、いつもやっている肝炎患者専門病院の実現年中通して、いつもやっている肝炎患者専門病院の実現年中通して、いつもやっている肝炎患者専門病院の実現年中通して、いつもやっている肝炎患者専門病院の実現」

　ご意見については、今後の検討課題とさせていただきます。 Ｄ（参考）

7 全体
　県肝炎対策計画を見直す事は、大変前進だと思います。
　ただ、紙面上だけの計画でなく、本腰を入れて、各市町村への指導も積極的に行い、県内の多くの感染者が、明るい希望
を持って、治療、生活していける様、真剣に取り組んで下さる事を願っています。

　ご意見については、今後とも市町村と連携して取り組んでいきます。 Ｃ（趣旨同一）
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